

# Varios juristas expresan su apoyo a los jueces y fiscales de la Audiencia Nacional

▲ EFE / Madrid

Varios juristas expresaron durante la noche del jueves su apoyo a un grupo de jueces y fiscales de la Audiencia Nacional en un acto público celebrado en el Palacio de Congresos de Madrid bajo el lema "Por la dignidad y la independencia de la Justicia", al que asistieron unas 1.300 personas.

Las intervenciones corrieron a cargo del catedrático de Derecho Penal, Enrique Gimbernat, el juez Joaquín Navarro, el ex-presidente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Federico Carlos Sainz de Robles, y el abogado Antonio García Treviño, quienes alabaron en varias ocasiones el trabajo de algunos jueces y fiscales de la Audiencia Nacional.

En concreto se refirieron a los jueces Baltasar Garzón y Javier Gómez de Liaño, y a los fiscales María Dolores Márquez de

Prado, Ignacio Gordillo, Pedro Rubra y Eduardo Fungairiño, todos ellos presentes en el acto, excepto Garzón.

Entre los asistentes se encontraba el coordinador general de Izquierda Unida, Julio Anguita, el ex secretario general de UGT, Nicolás Redondo, el ex vicepresidente del Poder Judicial y magistrado del Supremo, José Luis Manzanares, además de políticos, sindicalistas y abogados como Pablo Castellano, Agustín Moreno y el letrado de Luis Roldán, Eugenio Rubio.

Como presentador intervino el periodista Pablo Sebastián, quien acusó al PSOE de intentar mediatizar a los jueces.

Enrique Gimbernat, destacó el "coraje civil" de los jueces y fiscales de la Audiencia Nacional con los que "España tiene una deuda", porque sin ellos "los crímenes de Estado habrían permanecido ocultos".